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Ｒ元．９．３０ 確定 

令和元年９月第２９９回定例会（10/2（火）６番目） 

 

県民主役の県政の会 渋谷議員 質問項目（質疑） 

※黄色が通告。 

 

１ 議会報告第６号 平成２１年９月第２５９回定例会議案第２２号「権利の放棄の件」

に対する附帯決議に基づく報告について アンデス電気株式会社に係る貸付債権の償

還状況等について（商工政策課） 

（１）民事再生計画の期間におけるアンデス電気グループの売上高及び利益の推移につ

いて伺いたい。 

（２）アンデス電気株式会社に係る貸付債権の今後の償還について、現時点で予定して

いる金額及び契約期間とその考え方について伺いたい。 

（２）の再質問 

アンデス電気株式会社では、子会社のＡＯＥ株式会社が行っていた事業をメルコ・

ディスプレイ・テクノロジー株式会社に引き継ぎ、メルコ社に対して工場を賃貸して

いるとのことであるが、その賃料はいくらになっているのか伺いたい。 

（３）償還状況及び経営状況について引き続き毎年度県議会へ報告していくべきと考え

るが、県の見解を伺いたい。 

（４）完済までにあと何年かかるのか伺いたい。 

（４）の再質問 

平成２１年当時、アンデス電気株式会社に係る債権を県が全額回収するまで単純計

算で２００年かかるという報道がなされたと記憶しているが、単純計算で１００年程

度に短縮された要因は何か。 

（４）の再々質問 

  債権放棄の教訓を生かして、県はどのように対応してきたのか伺いたい。 

 

 

２ 公益財団法人２１あおもり産業総合支援センター経営状況説明書 収支状況等につ

いて 

（１）平成３０年度の収支の状況について伺いたい。（地域産業課） 

（２）過去５年間の収支の推移について伺いたい。（地域産業課） 
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（３）平成２９年度に終了した「あおもり元気企業チャレンジ助成事業」の会計上の処

理について伺いたい。（地域産業課） 

（４）「クリスタルバレイ等保証事業」の内容について伺いたい。（産業立地推進課） 

（５）「クリスタルバレイ等保証事業」の今後の方針について伺いたい。（産業立地推

進課） 

（６）オーダーメイド型貸工場について、県の債権放棄に伴う、２１あおもり産業総合

支援センターの会計上の処理について伺いたい。（地域産業課、産業立地推進課） 

（７）２１あおもり産業総合支援センターの今後の事業展開について伺いたい。（地域

産業課） 

 

 

３ 議案第１号 令和元年度青森県一般会計補正予算（第１号）案 歳出６款１項２目 

農業振興費 旧フラワーセンター２１あおもりガラス温室解体費の概要等について

（農林水産政策課） 

（１）ガラス温室が解体に至った経緯について伺いたい。 

（２）火災の原因について伺いたい。 

（３）火災発生に対して、賃貸借契約上の貸主と借主の責任の所在はどうなっているの

か伺いたい。 

（４）今回、県が解体費用を負担する理由について伺いたい。 

（５）県は、保険には加入していないと聞いているが、今後、同様の火災や、人身事故

等が発生した場合に備えて県はどのように対応するのか伺いたい。 

（６）ガラス温室等の年間貸付料及び、焼失していない１１棟のガラス温室を全て解体

した場合の費用について伺いたい。 

（７）ガラス温室等の年間貸付料と解体費用をトータルで考えた場合、耐用年数が到来

する前に売却すべきと考えるが、県の方針を伺いたい。 

 

 

４ 公益社団法人青森県観光連盟経営状況説明書 収支状況等について（観光企画課） 

（１）公益社団法人青森県観光連盟の過去３年間の収支の状況について伺いたい。 

（２）平成３０年度の収支が赤字となった主な要因について伺いたい。 

（３）赤字の解消に向けて、県はどのように対処していくのか伺いたい。 

 


